

# Siguen gestiones por cupos de matrículas

**Seremi de Educación realizó recorrido por varias unidades educativas.**

Redacción / Fabiola Vega M.  
 La Estrella

**L**a Seremi de Educación realizó un llamado a los sostenedores de establecimientos educacionales de Antofagasta a agilizar la gestión de cupos en la plataforma "Anótate en la Lista".

El llamado se da en el contexto del recorrido que está realizando el seremi de Educación, Alonso Fernández, a las distintas unidades educativas de Antofagasta para ampliar la oferta educativa de la comuna.

"Valoramos el trabajo articulado que estamos desarrollando con ustedes, a fin de garantizar las trayectorias educativas de los estudiantes", señaló Fernández.

Además, expresó que al agilizar la asignación de vacantes en la plataforma "se dará respuesta a los estudiantes que aún se encuentran sin matrícula".

Por su parte, los representantes de los establecimientos valoraron el espa-



SEREMI DE EDUCACIÓN SE REUNIÓ CON SOSTENEDORES DE ANTOFAGASTA

cio de diálogo e informaron los detalles del proceso que están llevando a cabo para responder a la demanda vigente en el proceso de matrícula. En gran parte de los casos, señalaron que están redoblando los esfuerzos, a través de sus equipos, para asignar los cupos disponibles.

"Desde la Secretaría Regional Ministerial hemos estado prestando apoyos a las unidades educativas que, por diversas razones, no han podido asignar los cupos correspondientes, a

fin de agilizar la entrega de respuestas a las familias que están esperando por vacantes", dijo la autoridad de Educación.

Cabe señalar que desde el año 2022 se está realizando el Plan de Fortalecimiento de la Matrícula y en Antofagasta este año, se han hecho las gestiones para generar nuevos cupos para el nivel de primero medio con la habilitación del recinto que ocupó el ex colegio Green Hill School, que pasará a ser un establecimiento anexo al Liceo

Marta Narea.

Este proyecto permitirá ampliar la oferta educativa en el corto plazo, sumando 180 cupos para la comuna y el costo de arrendamiento mensual estará a cargo del Ministerio de Educación. Actualmente, el establecimiento está en proceso de matrícula de nuevos estudiantes.

Además, se está conversando con CMDS para generar nuevos cupos en otras unidades educativas. 🌟

CEDIDA